

Artikel vom 26.08.2021

CSU sagt Weinfest ab

Weinfest wird auf nächstes Jahr verschoben



Das alljährliche Weinfest vor der Cadolzburg, im Burggärtla sowie der Brücke zur Vorburg hat im Reigen des Cadolzburger Kulturlebens bereits einen festen Platz. Nicht nur die Weinliebhaber freuen sich auf das Event, das stets am ersten Samstag nach den Sommerferien unter freiem Himmel stattfindet. Wie bereits im September 2020 ist auch in diesem Jahr Corona-bedingt ein fröhliches und unbekümmertes Zusammensein leider nicht möglich. Im Rahmen seiner aktuellen Sitzung hat sich daher der Ortsvorstand der CSU Cadolzburg schweren Herzens entschlossen, in 2021 nochmals auf das Weinfest zu verzichten. Der Termin für 2022 steht aber bereits fest: Samstag, 17.09.2022. Wenn Vorfreude die schönste Freude sein soll, bleibt zumindest dafür genug Zeit.